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por intermédio di Secre'aria Mun al de
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Rua Genldo Ramos

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consuleração da Casa o seguinte,

Considerando que o vereador, no exerdclo do mandato,
representa a popuieeâe;

Considerando que recebemos pedidos de moradores do
Jardim Roberto Benedetti informando da necessidade de reparos Em diversas
ruas que se encontram mm pavimento em péssimo estado de conservação;

Considerando que os problemas no esíaito coiocern em
risco motoristas e pedestres;

Considerando que as reine; no leito cerroçávei também
comprometem a sinalização de 5010, tomando ainda malS perigosa o tráfego, em
especiai nos horários de pico;

Requeremos que que seja encena ao Prefeito Munmpai
que providencre, por intermédio da Secretaria Munic-pai de Obras Púbhcas, o
recapeamento asfálticº na Rua Geraldo Ramos, Jardim Roberto
Benedetti, o quanto antes, levando em contª que apenas o trabalho de
“lapa-human" não e mais suficiente para corrigir os problemas no
navimento do local.

Saia das Sessões 24 de setembro de 2019

Marinho sampaio , Vereador


